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65当Se潤堰6sima quinta) Sessao ordha。a do 2a Periodo

(01/Ol/2019 a 31I12/2020) de O8 de Outubro de 2O20.

Aos oito dias do mes de outubro de dois nlil e vinte (08/10/2O2O)

reuniram-Se em plenirio os vereadores da Camara Municipal de

Ipueiras/CE・・ em SeSSaO Ordindria. F`eita a chamada nominal, COnStatOu

auSenCia do vereador Gonealo AIves do Vale, Jose Egberto Morais, Jose

Ribeiro do Camo e Indira Ponte pereira, faltas justificadas por

ateStados medicos・ Havendo n血ero regimental o presidente R亀imundo

Nonato Beze調Moreまra em nome de Deus declarou aberta a sessao.

PEQUENO EXPEDIENTE: dispensada a leitura da ata膏i coIocada em

VOtaeaO’aProVada por umn蘭dade・ Em seguida foi apresentado o

PrQjeto de Lei NOO18/202O - de iniciativa do executivo - Estima e fixa a

PrOgramaeao da Despesa para o Exercicio Financeiro e indica e da

OutraS PrOVidencias. O presidente repassou para as comiss6es. Nao

havendo ORDEM DO DIA o presidente iniciou o GRANDE EXPEDIENTE:

o primeまro orador重bl o ve重eador Jos6 Rodrigues Lina cumprimentou

a tOdos’nO enSQjo mencionou que as estradas de suas reivindica?6es

foram reali狙das as manutenc6es e relatou que tem ocorTido muita

reclama担o sobre a sadde ptlblica municipal・ O segundo orador fol o

Vereado重　鵬rcelo Fontenele Mourao’ incialmente mencionou

4Outubro Rosa"’meS dedicado a sa血de da mulher, Onde foi autor da

institui担o municipal do Outubro Rosa, Onde visa instituir de foma

definitiva e programatica a necessidade para prestar infomac6es ao

P。blico feminino das mais diversas faixas etarias sobre a relevancia de

Se fa2耕OS eXameS COmO a mamografia e a ultrassonografia;

ProPOrCionando melhoria da qualidade de vida das mulheres. Infomou

que O SeCret証o皿ago Pinho estaねdisponibilizaLndo ultrassonografias

mamarias para serem reali2adas por todo o mes de outubro. Infomou

tambem que a reivindicac6es dos atendimentos medicos e odonto16gicos

nO PSF de Areias darao inicio’COmO tambem o caleamento da localidade /
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diagn6stico e o inicio do tratamento; Para contribuir na e町adicacfo do

CanCer; entre OutraS a?6es. Por fim o vice-PreSidente Antonio Carlos de

Carvalho usou a pa」avra para agradecer ao prefcho pela conclusao do

trecho de calcamento no baino Sao Jose’e O in壬cio do calcamento do

bairro Camafroas a chico Pereira. Concluiu agradecendo tambem a

PraCinha na localidade de Bam vemelho. E nao havendo nada mais a
Se tratar em nome de Deus o presidente declarou encerrada a sessao.

Eu primeira secret証a Judite Maria Martins Moreira lavrei a presente

MARIJ!口調ARで重ⅣS MOREIRA

la Secretむia/PDT
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